

CHILE / REGIONES

Lluvias en el norte: zona de catástrofe para Chañaral y Diego de Almagro

El Ciudadano · 14 de mayo de 2017





En un punto

de prensa realizado la noche del sábado en La Moneda, el subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy, anunció un decreto de zona de catástrofe legal para Chañaral y Diego de Almagro, lo cual implica más atribuciones para que las instituciones puedan actuar con mayor rapidez.

«Ahora estamos concentrados en la Tercera Región, en el caso particular de Chañaral, vamos a emitir un decreto de catástrofe legal, eso significa que le vamos a entregar atribuciones a determinados tipos de organismos para que puedan operar con rapidez en la zona», señaló Mahmud Aleuy, quien dijo que durante la jornada de hoy se evaluará si se declaran otras zonas de catástrofe en esa región.

El último balance de Onemi reporta dos personas fallecidas, 2.306 damnificados, 1.879 albergados correspondientes a 1.372 en la Región de Atacama y 883 en la Región de Coquimbo, un total de 7.263 clientes sin suministro eléctrico y 100.490 clientes sin agua potable, entre las regiones de Atacama y O'Higgins.

Fuente: El Ciudadano